



NOTICIA

14 de noviembre de 2024

Anthem Blue Cross Blue Shield no pagará por la duración completa de la anestesia para los procedimientos quirúrgicos de los pacientes

Otro ejemplo de cómo las aseguradoras anteponen los beneficios a los pacientes

CHICAGO – En una medida sin precedentes, los planes de Anthem Blue Cross Blue Shield que representan a Connecticut, Nueva York y Missouri han declarado unilateralmente que ya no pagarán por la atención de anestesia si la cirugía o el procedimiento superan un límite de tiempo arbitrario, independientemente de cuánto tiempo tome el procedimiento quirúrgico. La Sociedad Americana de Anestesiólogos hace un llamado a Anthem para que revierta esta propuesta de inmediato.

Los anestesiólogos brindan atención individualizada a cada paciente, evaluando cuidadosamente la salud del paciente antes de la cirugía, analizando las enfermedades y condiciones médicas existentes para determinar los recursos y la experiencia médica necesaria, atendiendo al paciente durante todo el procedimiento, resolviendo complicaciones inesperadas que puedan surgir y / o extendiendo la duración de la cirugía, y trabajando para garantizar que el paciente se sienta cómodo durante la recuperación.

El pago de los servicios de anestesia se basa en varios factores, incluida la cantidad exacta de tiempo que los anestesiólogos deben brindar atención antes de la operación, durante la operación y durante la transición del paciente a la unidad de recuperación posterior. Con esta nueva política [!\[\]\(17413706fd4997a1a4bdf85c6864eee1_img.jpg\)](#), Anthem predeterminará arbitrariamente el tiempo permitido para la atención de anestesia durante una cirugía o procedimiento. Si un anestesiólogo presenta una factura en la

que el tiempo real de atención es más largo que el límite de Anthem, Anthem negará el pago por la atención del anesthesiólogo. Con esta nueva política, Anthem no pagará a los anesthesiólogos por brindar atención anestésica segura y eficaz a pacientes que puedan necesitar atención adicional porque su cirugía es difícil, inusual o porque surge una complicación.

"Este es solo el último de una larga lista de comportamientos atroces por parte de las aseguradoras de salud comerciales que buscan aumentar sus ganancias a expensas de los pacientes y los médicos que brindan atención esencial", dijo Donald E. Arnold, M.D., FACHE, FASA. "Es una cínica apropiación de dinero por parte de Anthem, diseñada para aprovechar el compromiso que los anesthesiólogos hacen miles de veces al día para brindar a sus pacientes una atención anestésica experta, completa y segura. Esta póliza atroz rompe la confianza entre Anthem y sus asegurados, que esperan que su aseguradora de salud pague a los médicos por la totalidad de la atención que necesitan".

ASA insta a las personas preocupadas por la propuesta de Anthem a que se comuniquen con su [comisionado de seguros estatal](#)  o con su [legislador estatal](#).

En junio de 2024, [Elevance Health](#), el nombre corporativo de Anthem,  informó de un aumento del 24,12% en sus ingresos netos interanuales hasta los 2.300 millones de dólares y un aumento del 24,29% en su margen de beneficio neto interanual.

Fundada en 1905, la Sociedad Americana de Anesthesiólogos (ASA) es una sociedad educativa, de investigación y científica con más de 59,000 miembros **organizados** para promover la práctica médica de la anestesiología y asegurar su futuro. ASA se compromete a garantizar que los anesthesiólogos evalúen y supervisen la atención médica de todos los pacientes antes, durante y después de la cirugía. Los miembros de ASA también lideran la atención de pacientes en estado crítico en unidades de cuidados intensivos, así como el tratamiento del dolor en entornos agudos y crónicos.

Para obtener más información sobre el campo de la anestesiología, visite la página web de la Sociedad Americana de Anesthesiólogos en asahq.org . Para obtener más información sobre cómo los anesthesiólogos ayudan a garantizar la seguridad del paciente, visite asahq.org/madeforthismoment . Dale "Me gusta" a ASA en [Facebook](#)  y sigue a [ASALifeline](#)  en X.

###

Fecha de la última actualización: 14 de noviembre de 2024